



Bruxelles, le 25 juillet 2014
140725/05

D É C L A R A T I O N

du porte-parole concernant l'élection du nouveau président de l'Iraq

"L'UE salue l'élection d'un nouveau président de l'Iraq et félicite M. Fouad Massoum pour son élection.

Cette élection par le Conseil des représentants constitue une étape positive, qui améliore encore les perspectives de trouver une solution politique en Iraq. Il est indispensable de parvenir à une solution politique si l'on veut lutter contre la menace terroriste et surmonter la crise actuelle.

L'UE demande maintenant à tous les responsables politiques irakiens d'œuvrer à la formation rapide d'un nouveau gouvernement sous la direction duquel des efforts seront déployés en faveur d'une participation nationale et d'une large réconciliation nationale.

L'UE demeure vivement préoccupée par les conditions de sécurité en Iraq, qui menacent la stabilité du pays et de la région et sont à l'origine d'une grave crise humanitaire. Elle rappelle qu'elle est fermement attachée à l'unité, à la souveraineté et à l'intégrité territoriale de l'Iraq."

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780 - Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Nabila Massrali +32 460 75 41 75 - Nabila.Massrali@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu